



Pièces	8 Pièces
Superficie	390 m²
Référence	8145894
Prix	3 465 000 €

Grasse

Maison à vendre (06130)

Sur les hauteurs de Grasse se dresse une magnifique demeure de style belle-époque offrant une vue panoramique jusqu'à la mer. Les 390m² habitables offrent un grand salon avec cuisine équipée, une suite parentale avec dressing, 3 chambres en suites, une salle de réception, un bureau, une salle de cinéma et une salle de fitness avec sauna et hammam. Un appartement indépendant avec 2 chambres, cuisine et séjour complète cette propriété idyllique. Le terrain de 3000m² abrite une grande piscine, un pool-house et des terrasses spacieuses, idéal pour des moments de détente en famille ou entre amis. ...

On the height of Grasse stands a magnificent belle-époque style property offering a panoramic view of the sea. The 390m² of living space offers a large living room with fully equipped kitchen, a master suite with dressing room, 3 bedrooms en suite, a reception room, an office, a cinema room and a fitness room with sauna and hammam. An independent apartment with 2 bedrooms, kitchen and living room complete this idyllic property. The 3000m² grounds includes a large swimming pool, a pool house and spacious terraces, ideal for relaxing with family and friends. Contactez Vanessa Hesse au ...

L&G PRESTIGE IMMOBILIER

391 Avenue du 23 Août - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

